



Novum Press release: River Incident Between Externally Owned Barges

Novum informa que como ha sido reportado, la compañía transportista peruana Trans Fluvial E.I.R.L. tuvo un accidente a causa de la colisión de dos de sus barcasas durante el transporte de carga realizado en el Río Puinahua, Región Loreto. Esto resultó, según estimaciones actuales, en un vertimiento de menos de 50 barriles de crudo, los mismos que han sido contenidos mayoritariamente en la proximidad del incidente. Afortunadamente no se han reportado lesionados.

El producto en la barcaza antes de ocurrido el incidente era de 20,345 barriles. La contención del PRODUCTO, EVITANDO un incidente mayor, fue posible al utilizar solamente embarcaciones de doble casco.

El transportista está conduciendo operaciones de limpieza y de atención a las comunidades aledañas a través de empresas especializadas, mientras que Novum y Petrotal están aportado conjuntamente todo el apoyo necesario.

Should you have any further questions please contact us at info@novumenergy.com

Chris Scott
Chief Financial Officer
Novum Energy Trading Corp.